

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dalam penelitian yang diambil oleh penulis dengan judul Kontribusi Istighosah dan Dzikir Akbar Terhadap Perkembangan Keberagamaan Siswa di SDIT Umar bin Khattab Juwana, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Perilaku keberagamaan siswa mengalami peningkatan dengan dilaksanakannya istighosah dan dzikir akbar di SDIT Umar bin Khattab Juwana. Hal tersebut terlihat dengan perbedaan perilaku siswa, jika sebelum pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar siswa kurang rajin dalam melaksanakan sholat dhuha di sekolah, sering bercanda dan kurang fokus, maka setelah pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar siswa menjadi lebih fokus dan khusyuk dalam melaksanakan sholat dhuha di sekolah. Demikian halnya dengan perilaku sosial yang menunjukkan perubahan. Jika sebelum pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar di SDIT Umar bin Khattab Juwana siswa masih segan untuk membagi makanannya dengan sesama teman, maka setelah pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar, siswa menjadi saling mengasihi, saling membagi makanan dengan sesama teman.
2. Istighosah dan dzikir akbar di SDIT Umar bin Khattab Juwana dilaksanakan dalam dua bentuk kegiatan, yang pertama disebut dengan Ma'surah yang dilaksanakan setidaknya dua kali dalam setahun sebelum pelaksanaan Ujian Akhir Semester 1 dan sebelum Ujian Kenaikan Kelas di semester dua. Sedangkan kegiatan yang kedua di sebut MABIT yaitu malam bina Iman dan Taqwa yang dilaksanakan setiap hari. Kegiatan ketiga dilaksanakan setiap hari Sabtu setelah pelaksanaan senam pagi sekitar pukul 10.30 WIB hingga pukul 11.00 WIB, untuk kelas 4,5 dan 6 istighosah dan dzikir akbar dilaksanakan di masjid sekolah secara

bersama-sama. Sedangkan untuk kelas 1,2 dan 3 istighosah dan dzikir akbar dilaksanakan di masing-masing kelas dengan dipandu oleh wali kelas masing-masing.

3. Pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar di SDIT Umar bin Khattab Juwana, memberikan kontribusi yang sangat baik terhadap terhadap perkembangan keberagaman siswa, sesuai dengan tujuan dari pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar di SDIT Umar bin Khattab Juwana yaitu untuk mewujudkan visi serta misi SDIT Umar bin Khattab Juwana yaitu untuk terwujudnya generasi yang sholih, peduli dan berprestasi, visi tersebut mencakup tiga aspek perkembangan keberagaman siswa yaitu aspek keyakinan kepada Allah SWT, dengan semakin rajinnya siswa dalam menjalankan ibadah, aspek kedua yaitu aspek perilaku sosial, yaitu sikap saling menghormati, saling menyayangi dan mengasihi antar sesama teman, dengan guru dan dengan orang tua, serta aspek ketiga yaitu peningkatan hasil pendidikan dengan menjadi pribadi yang berprestasi dalam akademik.

B. Saran

Setelah penulis membahas secara teoritis menganalisis data yang ada hubungannya dengan pembahasan skripsi ini, maka penulis menyampaikan beberapa saran yang mungkin dapat menambah pengetahuan mengenai pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar terhadap perkembangan keberagaman siswa :

1. Bagi Lembaga Pendidikan / Sekolah diharapkan dengan diadakannya istighosah dan dzikir akbar mampu meningkatkan perkembangan keberagaman peserta didik dan hasil penelitian akan memberikan evaluasi kegiatan istighosah dan dzikir akbar.
2. Bagi guru diharapkan mampu membimbing siswa dalam pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar sehingga keberagaman peserta didik dapat berkembang dari sebelumnya.

3. Bagi siswa diharapkan mengikuti pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar dengan khusyuk sehingga akan diperoleh manfaat dan hikmah dari pelaksanaan istighosah dan dzikir akbar.

C. Penutup

Alhamdulillah atas berkat rahmat Allah SWT, akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Kontribusi Istighosah dan Dzikir Akbar Terhadap Perkembangan Keberagaman Siswa di SDIT Umar bin Khattab Juwana”.

Penulis sadar bahwa penyusunan skripsi ini kurang sempurna. Oleh karena itu kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dalam penelitian ini. Dan semoga penyusunan skripsi ini dapat memberikan manfaat dan wawasan bagi penulis khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Akhirnya tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan memberikan motivasi kepada penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga mendapatkan balasan pahala berlipat dari Allah SWT. Jazakumullah khoirol Jaza'. Amin ya Robbal Alamin.